

Evangelische Singgemeinde: Bei der Jahreshauptversammlung wird der Vorstand neu gewählt

Rackstraw ist neuer Chorobmann

WEINHEIM. Mit der Motette „Herr unser Herrscher“ von Josef Michel wurde die Jahreshauptversammlung der Evangelischen Singgemeinde Weinheim im Gemeindesaal Ulmenweg eröffnet. In einer Schweigeminute wurde der beiden 2015 verstorbenen Chormitglieder Renate Sauer und Bernd Henkel gedacht. Chorobmann Lothar Röder ließ anschließend die Aktivitäten des vergangenen Jahres Revue passieren. Der Chor gestaltete neun Gottesdienste in der Markuskirche, dazu kamen noch zwei Besuche im Bodelschwingheim und der ökumenische Gottesdienst mit St. Marien an Christi Himmelfahrt in Obermumbach.

Der Höhepunkt war am 5. Juli, als der Chor in der Markuskirche das Programm „Mozart und seine Freunde“ präsentierte. Hierbei wurde unter Leitung von Martin Lehr

unter anderem die Hymne „Let God Arise“ von Thomas Linley dargeboten. Dieses Werk hatte Lehr in mühevoller Arbeit erarbeitet und es wurde nun vom Chor als Erstaufführung auf dem Europäischen Kontinent gesungen. Röders Dank galt Chorleiter Martin Lehr für diese außerordentliche Leistung, vor allem auch für seinen unermüdlichen kreativen Einsatz das ganze Jahr über, ebenfalls Dr. Martin Fitzer als Vizedirigent für seine Unterstützung. Ebenso dankte er dem Blockflötenensemble für sein gelungenes Mitwirken in diversen Gottesdiensten und Susanne Fitzer für die sorgfältige Betreuung der Internet-Seite des Chores.

Nach dem Bericht des Kassenvorgängers Enno Schubert bestätigten die Prüfer eine einwandfreie Kassenerführung. Anschließend wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Nun kam der Punkt Neuwahlen. Da sowohl Obmann Lothar Röder sowie die Stellvertreterin Gerda Edelmann nicht mehr kandidierten, mußten diese zwei Vorstandsposten neu besetzt werden. Einstimmig gewählt wurden: Tony Rackstraw (Chorobmann), Angelika Stein-Ette (Stellvertreterin), Enno Schubert (Kassenwart), Ellen Mono verwaltet die Spendenkasse, Wolfgang Dechent (Schriftführer), Erika Dettling (Stimmführer 1. Sopran), Ingrid Dörsam (2. Sopran), Erika Franz (1. Alt), Ilse Bedrich (2. Alt), Gerhard Kopp (Tenor) und Kurt Schnaithmann (Bass). Als Kassenvorgänger fungieren Beate Pfefferle und Angelika Stabenow, Notenwarte sind Gerhard Kopp und Kurt Schnaithmann.

Martin Lehr stellte die Aktivitäten des neuen Jahres vor: zu acht musikalisch gestalteten Gottesdiensten in der Markuskirche kommen noch

je zwei im Bodelschwingheim und - als neue Aktivität - in der Kreispflege. Höhepunkt wird das Konzert: „Luther und Mendelssohn“ am 18. September in der Markuskirche sein mit Choralkantaten und der Reformations-Sinfonie von Mendelssohn. Zur Pflege der Gemeinschaft werden auch dieses Jahr wieder eine Frühlingswanderung und ein Jahresausflug, diesmal nach Fulda, stattfinden. Der Chor der Evangelischen Singgemeinde probt montags ab 20 Uhr im Gemeindehaus Ulmenweg, Weinheim-West, neue Mitwirkende in allen Stimmlagen sind willkommen.

Weitere Infos bei Chorobmann Tony Rackstraw (06201/21904) oder bei Chorleiter Martin Lehr (06209/725990)



www.evangelischesinggemeinde.de